
鴨川市教育委員会１月定例会議事録

１ 日 時 平成３０年１月１８日（木） 開会 午後２時００分

閉会 午後２時５０分

２ 場 所 天津小湊支所２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）瀧口正勝 （２）長谷川幹男 （３）黒野雅典

（４）羽田幸弘 （５）鈴木圭一郎 （６）福田和史

（７）石川丈夫

５ 教育委員会１２月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、１２月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・月岡教育長から、天津小学校計画訪問の報告がなされた。５年生の外国語活動

では、学級担任が市の英語活動推進委員でもあり、授業の進め方など専門性を

活かした工夫が見られ、指導力の大切さと担任の授業へ向けた意欲が感じられ

た。また、１０月に配備されたタブレットを活用した授業も見られ、先生方の

積極的な取り組み姿勢が感じられた。全体的には小規模校であるが、それを感

じさせない子どもたちや教師の頑張っている様子が伺えた、との感想がなされ

た。

・石井委員から、天津小学校計画訪問の報告がなされた。３年生が算数の授業で

タブレットを活用していたが、子どもたちの慣れた操作の様子から日頃の活用

状況が垣間見られた。また、タブレットを活用することで子どもたちは問題の

結果がすぐに確認でき、短時間の中で意欲向上につながる効果的な活用がされ

ていた、との感想がなされた。

７ 報告事項

（１）平成２９年度鴨川市いじめ問題対策連絡協議会について



・福田指導主事から、「平成２９年度鴨川市いじめ問題対策連絡協議会について」

資料をもとに報告がなされた。

・石井委員から、いじめの状況調査の資料で、いじめが確認された件数に対し、

解消した件数と継続指導中の合計数が合わない箇所について指摘がなされ、福

田指導主事から、学校ごとの内容を再確認するとの回答がなされた。

（２）平成２９年度成人式について

・黒野生涯学習課長から、「平成２９年度成人式について」資料をもとに報告がな

された。

（３）統合小学校の準備状況について

・瀧口学校教育課長から、「統合小学校の準備状況について」資料をもとに報告が

なされた。

（４）その他

・瀧口学校教育課長から、ハイパーＱＵテストについて資料をもとに説明がなさ

れた。本テストは児童生徒の心理的な側面を、質問紙法を用いて調査し、その

結果から児童生徒理解を深めるものであり、本市では現在、小学校２校で活用

している、との説明・報告がなされた。

・瀧口学校教育課長から、インフルエンザによる学級閉鎖の状況について報告が

なされた。

・黒野生涯学習課長から、鴨川市・早稲田大学交流事業講演会、ロシア女子合唱

団の鴨川公演、平成２９年度鴨川市公民館まつりについて、資料をもとに説明

がなされた。

８ 閉 会

閉会後、２月の教育委員会行事予定について、各所属長より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。

平成３０年２月２２日
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